



Las jugadoras del Club Balonmano Cotillas son de plata

Las infantiles y cadetes torreñas se proclamaron subcampeonas de sus categorías en sus competiciones de Deporte en Edad Escolar 2012-13.

El Club Balonmano Cotillas está firmando unos grandes resultados en la recta final de esta temporada 2012-13. Y para confirmar estos datos sus equipos de categoría infantil y cadete se alzaron con las medallas de plata en sus respectivas competiciones de Deporte en Edad Escolar, organizadas por la Dirección General de Deportes de la Consejería de Cultura y Turismo del Gobierno regional.

Así, las infantiles del club torreño consiguieron su segunda puesto en la final disputada en Abarán el pasado sábado 11 de mayo, mientras que las cadetes se alzaron con su subcampeonato días antes en Lorca.



El Club Balonmano de Las Torres de Cotillas, que desarrolla sus actividades en colaboración con la Concejalía de Deportes local los lunes y viernes por la tarde en el Pabellón del Polideportivo Municipal, cuenta con diferentes categorías -tanto femeninas como masculinas- con la participación de cerca de 60 pequeños de 4 años en adelante.

